

#EineMillionSterne

Von Pfarrbüro Langen
24. Juni 2025



SAMSTAG, 15. NOVEMBER 2025
BUNDESWEITER AKTIONSTAG

Caritas international lädt zur Solidaritätsaktion #EineMillionSterne ein. Überall im Land verwandeln engagierte Haupt- und Ehrenamtliche öffentliche Plätze in strahlende Lichtermeere. Sie setzen leuchtende Zeichen der Hoffnung – für Menschen in Not, hier und weltweit. Seien Sie dabei und machen Sie mit!



Am 15.11.2025 findet die „Eine Million Sterne Aktion“ des Caritasausschuss der neuen Kath. Pfarrei Hl. Familie Langen, Egelsbach, Erzhausen statt. Die Aktion wird von Caritas International jährlich ausgerufen. Jedes Jahr wird für Menschen in benachteiligten Ländern gesammelt. In diesem Jahr geht es um Jugendliche in Mexico. Um auf das Thema aufmerksam zu machen, werden Veranstaltungen wie unsere in ganz Deutschland gemacht.

Wir werden auch in dieses Jahr in der Kath. Kirche Albertus Magnus und im Brunnenhof davor sein. Vor der Kirche werden wir aus Kerzen eine kleine Illumination legen und die Kirche wird im Kerzenlicht erstrahlen. Alle 30 min. soll es einen kurzen Impuls geben, der zum Nachdenken anregt. Im Brunnenhof wollen wir zu einem Heißgetränk & Snack einladen. Hier soll es die Möglichkeit der Begegnung und des Austausch geben. Einen Kinderbastelangebot sowie ein Stand „Eine Weltladen“ mit Produkten aus Mexico soll es auch wieder geben.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns unterstützen würden. Hätten Sie Lust einen Timeslot inhaltlich zu gestalten? Hätten Sie Lust beim Ausgeben der Getränke / Snack zu helfen? Haben Sie eine Idee für den Basteltisch?

Wir treffen uns zu einem ersten Vorbereitungstermin am **09.09.2025 um 19 Uhr im Caritasbüro, Berliner Allee 39, 63225 Langen.**

Kurzinfo Eine Million Sterne Aktion